

La Consejería de Digitalización ha presentado hoy esta iniciativa en la primera jornada del South Summit 2024

La Comunidad de Madrid crea el almacén de datos sanitarios más grande de Europa para mejorar la atención al paciente

- Agrupa referencias de más de 400 aplicaciones en un solo repositorio con más de 1.600 millones de información almacenada
- Se integra dentro del proyecto Génesis que utiliza tecnologías como la Inteligencia Artificial y el *Big Data* aplicadas al ámbito de la salud

5 de junio de 2024.- La Comunidad de Madrid ha creado el mayor almacén de datos de Europa de ámbito sanitario, aglutinando en un solo repositorio 1.600 millones de ellos, procedentes de hasta 400 aplicaciones. Este espacio único, que se enmarca dentro del proyecto Génesis, ofrece como principal ventaja una atención más personalizada y eficaz para el paciente.

La directora general de Salud Digital de la Consejería de Digitalización, Nuria Ruiz, ha presentado esta iniciativa en la primera jornada del South Summit 2024, la principal feria del sector en esta materia. Durante el evento, ha señalado que esta medida ya ha empezado a implantarse apoyándose en el uso de tecnologías como el *Big Data* y la Inteligencia Artificial (IA), para sacar todo el potencial al uso de la información guardada.

Génesis forma parte de la estrategia del Ejecutivo regional para lograr la transformación digital del sistema autonómico de salud. Su labor se centra en sentar las bases para una organización apoyada en la tecnología y orientada a los profesionales y usuarios. Esto se traduce en una mejora de la experiencia global, acortando tiempos, reduciendo costes asociados al servicio o mejorando la accesibilidad.

Con ello, el SERMAS ha puesto en marcha investigaciones sobre la evolución de los pacientes que han sido trasplantados, las consecuencias médicas de una ola de calor, el impacto clínico de algunos fármacos o la mortalidad en personas con infarto de miocardio, entre otras.



Medios de Comunicación

Estos estudios, basados en casos previos almacenados, permitirán a los profesionales médicos adelantarse al diagnóstico, predecir posibles crisis sanitarias y tomar decisiones más efectivas.

El uso seguro de estas referencias está garantizado por la Oficina del Gobierno del Dato regional. Este organismo tiene como misión velar por que la información requerida cuente con la calidad adecuada y esté disponible para las personas que la necesitan con un propósito concreto, en el momento apropiado y cumpliendo los criterios de seguridad y confidencialidad.